

Stern & Hafferl Verkehr: Ihr neuer Partner im Busbereich ab 14.12.2014

Aufgrund einer EU-weiten Regelung in Bezug auf die Neuvergabe von Kraftfahrlinien, ging die Stern & Hafferl Verkehrsgesellschaft m.b.H. als Bestbieter in der Region Steyr- und Kremstal hervor. Die familiengeführte Stern & Hafferl-Gruppe mit Sitz in Gmunden steht seit 130 Jahren für Visionen mit Tradition und verbindet die Bereiche Eisenbahn, Straßenbahn, Güterbeförderung, Autobus sowie Schifffahrt und betreibt zudem mehrere Stern Reisen Wintereder Reisebüros. Ganz getreu dem Firmenmotto „Wir bewegen Menschen“ wird Stern & Hafferl Verkehr ab Fahrplanwechsel am 14. Dezember 2014 die hier angeführten Linien in Ihrem Gebiet übernehmen.

- Linie 433: Steyr/Sierning-Leonstein-Molln-Micheldorf-Kirchdorf
- Linie 443: Steyr-Garsten-Dambach
- Linie 444: Steyr-Garsten-Aschach/Steyr-Sierning
- Linie 450: Steyr-Sierning-Bad Hall-Rohr
- Linie 452: Rohr-Bad Hall-Waldneukirchen-Steinbach/Steyr
- Linie 453: Kirchdorf/Krems-Kremsmünster-Bad Hall-Traun-Linz
- Linie 454: Sierning-Waldneukirchen-Adlwang
- Linie 468: Bad Hall-Adlwang-Kirchdorf/Krems

Ab diesem Zeitpunkt werden ausschließlich neu beschaffte Überland-Linienbusse mit umweltfreundlichem Euro 6-Motor im weiß-roten OÖVV-Branding im Einsatz sein.

Infos zu den Fahrplänen erhalten Sie unter www.ooevv.at oder vor Ort ab 14. Dezember im neuen Verkehrsbüro in der Ing.-Pesendorfer-Straße 2, 4540 Bad Hall.

